



**CITY OF BATHURST
INFORMATION SESSION
AGENDA**

**VILLE DE BATHURST
SESSION D'INFORMATION
ORDRE DU JOUR**

Monday, May 6, 2019
6:00 p.m.
Council Chambers - City Hall

le lundi 6 mai 2019
18 h 00
Salle du conseil - Hôtel de ville

-
1. **DECLARATION OF CONFLICT OF INTEREST**
 2. **PRESENTATIONS**
 - 2.1 **Chaleur Transportation Cooperative - Claire Bordage**
 - 2.2 **Emergency Measures Organization - Kenneth McGee**
 3. **PROCLAMATION - National Police Week**
 4. **ADJOURNMENT**

1. **DÉCLARATION DE CONFLIT D'INTÉRÊTS**
2. **PRÉSENTATIONS**
 - 2.1 **Coopérative Transport Chaleur - Claire Bodage**
 - 2.2 **Organisation des mesures d'urgence - Kenneth McGee**
3. **PROCLAMATION - Semaine Nationale de la police** 1 - 1
4. **LEVÉE DE LA SÉANCE**



City of
Ville de **BATHURST**

PROCLAMATION

National Police Week
May 12-19, 2019



Semaine nationale de
la police
Du 12 au 19 mai 2019

***WHEREAS**, Bathurst City Council would like to recognize National Police Week this 6th day of May 2019 and the week in which we honor the service and sacrifice of those law enforcement officers that risk their lives to protect our communities and safeguard our democracy; and*

***WHEREAS**, there are approximately 69,000 law enforcement officers serving in communities across Canada, including the dedicated members of the law enforcement such as our Bathurst Police Force who play an essential role in safeguarding the rights and freedoms of the citizens of Bathurst; and*

***WHEREAS**, it is important that all citizens know and understand the responsibilities, duties, hazards and sacrifice of their law enforcement officers; and*

***WHEREAS**, the members of the Bathurst Police Force serve the people by safeguarding life and property, protect them against violence and disorder, and provide a vital public service.*

***NOW, THEREFORE**, I, Mayor Paolo Fongemie of Bathurst, do hereby recognize the week of May 12 to 19, 2019 as **NATIONAL POLICE WEEK** in Bathurst New Brunswick, and publicly salute the service of law enforcement officers in our community and in communities across the nation. I urge all citizens to recognize these officers' faithful and loyal devotion to their responsibilities.*

***ATTENDU QUE** le conseil municipal de la Ville de Bathurst souhaite souligner la Semaine nationale de la police en ce 6^e jour de mai 2019 et la semaine au cours de laquelle nous rendons hommage au service et au sacrifice des agents de police qui risquent leur vie pour protéger nos communautés et protéger notre démocratie; et*

***ATTENDU QU'**il y a environ 69 000 agents de police qui servent dans les communautés partout au Canada, y compris les membres dévoués de la force policière de Bathurst qui jouent un rôle essentiel dans la protection des droits et libertés des citoyens de Bathurst; et*

***ATTENDU QU'**il est important que tous les citoyens connaissent et comprennent les responsabilités, les devoirs, les dangers et les sacrifices de leurs agents de police; et*

***ATTENDU QUE** les membres de la force policière de Bathurst servent la population en protégeant la vie et les biens, en les protégeant contre la violence et le désordre et en fournissant un service public vital.*

***POUR CES MOTIFS**, je, Paolo Fongemie, maire de Bathurst, proclame par la présente la période du 12 au 19 mai 2019 la Semaine nationale de la police dans la municipalité de Bathurst Nouveau-Brunswick, et je salue les services rendus par les agents policiers dans notre communauté et dans les communautés partout au pays. J'encourage mes concitoyens à reconnaître le dévouement fidèle et loyal de ces officiers à l'égard de leurs responsabilités.*

Paolo Fongemie
Mayor/Maire